

モリケン っうしん



今日の社長

カレンダーもいよいよ数日を残すのみとなりました。いかがお過ごしでしょうか。朝晩、めっきり冷え込むようになり、寒さとの戦いになってまいりました。弊社はこんな寒い冬でも暖かく過ごせる家づくりを進めております。暖かい家には様々なメリットがあります。まずは、『光熱費を節約することができる』という事です。毎月の金額差がわずかであっても、光熱費は何十年も毎月払わなければならないものなので、トータルで考えるとかなりの負担軽減になります。次に、『健康に過ごせる』という事が挙げられます。前回、掲載したように、「ヒートショック」のリスクを軽減するなど、肌寒さを感じる家と比べると、体への負担を軽減することができます。そして、悩み事としてよく挙げられる『結露が防げる』という事です。結露は表に見えるものについてはカーテンや壁のカビの原因になりますが、壁内部の結露はさらに恐ろしく、家を支えている木材を腐らせてしまうこともあります。弊社は、これからも高耐久で過ごしやすい住環境を追求してまいります。本年も残すところあとわずかとなりました。よいお年をお迎えください。

出来事

こんな事がありました

N 様

2023年 12月4日
風花さん ご誕生おめでとうございます



2023年
12月6日

新築住宅 ご成約
ありがとうございます

K 様

2023年 10月2日
健豊さん ご誕生おめでとうございます



2023年
12月25日

新築住宅 ご成約
ありがとうございます

宮崎市吉村町 (新築工事)

完全分離2世帯住宅
順調に進んでいます！



有限会社 森下工建社 いつでもお声かけください♪ (ご紹介もお待ちしております)

TEL : 0985-39-1645

FAX : 0985-39-0362

E-mail : morikenz@miyazaki-catv.ne.jp

Homepage : <https://www.moriken.work>

Instagram : morishitakoukensya

